



NOTICIA

El barrio Obrero, ícono de la cultura salsera de Cali celebró 106 años de historia y presentó la Ruta de la salsa

- Iniciativa también hace parte del plan patrimonial que incluye una apuesta de renovación urbana.

- La Ruta de la salsa también están dentro del proyecto Invertir para crecer, de la Alcaldía.



Con una variedad de presentaciones artísticas, se celebraron los 106 años del barrio Obrero y la presentación de la Ruta de la salsa Foto: Alcaldía de Cali



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

23.06.2025 09:53 | Actualizado: 23.06.2025 09:53



Compartir

Guardar

Reportar

Resumen

Escuchar

Comentar

Con la puesta en escena de melómanos, melómanitos, orquestas, bailarines y djs, comenzó La Ruta de la salsa, iniciativa abanderada por la secretaria de Cultura de Cali.

El tradicional barrio Obrero, que celebró 106 años de historia, fue la primera parada de este recorrido que reconoce y fortalece las raíces culturales de la capital mundial de la salsa y que tiene planeado desarrollar una agenda que conecta a los barrios de la capital del Valle del Cauca con los procesos salseros que la habitan en el año.





FOTO:ALCALDÍA DE CALI

hace parte del Plan especial de
busca articular esfuerzos públicos y
o.

tas, melómanos y coleccionistas, y se
el Festival Mundial de Salsa, la Feria

La jornada, que se realizó en el parque principal del barrio Obrero, contó con la participación de escuelas campeonas del Festival Mundial de Salsa, mano a mano entre djs, melómanos y discotecas; además del ensamble entre Manyoma Brothers y Dankoll Arroyo y el cierre monumental con la icónica agrupación Juan Carlos Alfonso y la Dan Den de Cuba.

Durante este encuentro se realizó un acto de hermanamiento entre la Calle del Sabor y el barrio Obrero, también, la entrega de la Mención de Honor por parte del Concejo al barrio Obrero, por su historia, trayectoria y legado.



Diferentes generaciones disfrutaron con el encuentro en el Museo de la Salsa. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

“Con esta suma de esfuerzos entre lo público y privado, le damos a la salsa el lugar que se merece y a los caleños una oferta cultural que no solo sucede una vez al año, sino que se articula con el fortalecimiento de procesos, ya que esta Ruta de la salsa pasará por los barrios que han marcado el género en Cali, vinculará la competencia y las exhibiciones del Mundial de Salsa y culminará con una Feria de Cali y un Salsódromo compaginados entre todo el sector”, afirmó la secretaria de Cultura, Leydi Higidio.

Insólito: un tractocamión se volcó en vía de Tuluá y tenía cuatro toneladas de marihuana ocultas en bultos de papa

La reconocida deportista Eva Buzo nadó 40 kilómetros en aguas de Buenaventura por la resiliencia y la esperanza

Estudiantes de buceo hallaron en el Lago Calima el cuerpo de un hombre reportado como desaparecido desde marzo

Por su parte, Luis Carlos Alfonso, director de la Dan Den de Cuba, agradeció la invitación a Cali y señaló: “Nos vamos muy contentos porque sé que esto repercute en toda la ciudad de Cali, la gente va a hablar de estas cosas y al otro día todos se enteraran de lo que está pasando. Así que muchas gracias al barrio Obrero, a la Alcaldía y a la secretaría de Cultura”.

La Ruta de la salsa también hace parte del plan patrimonial del complejo musical-dancístico de la salsa en Cali que incluye un proyecto de renovación urbana que fortalecerá la identidad cultural de este emblemático sector de la ciudad. **Serán más de 9.400 metros cuadrados intervenidos en su primera fase, que incluye andenes, zonas verdes, redes de servicios, mejor iluminación y actividades culturales.**



El encuentro también fue la oportunidad para mostrar el talento de orquestas caleñas. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

Cabe mencionar que este encuentro salsero en el barrio Obrero fue una suma de esfuerzos entre la comunidad a través de la Junta de Acción Comunal del barrio en articulación con la alcaldía de Cali, a través de organismos como la secretaría de Cultura, la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos, a través de Ciudad Limpia, y fundaciones como Centro que nos une, la Calle del Sabor, Cali en el Centro, entre otros.

[Emergencia | Voraz incendio consumió 21 viviendas en el oriente de Cali: 61 personas resultaron afectadas](#)

Así sería la rotación del pico y placa en Cali: Alcaldía publicó un borrador del decreto con detalles de la medida

Ruta de la salsa: cultura para el desarrollo

Durante la jornada, Carlos Molina, director del Museo de la Salsa, celebró el inicio de un proyecto que la comunidad venía esperando: el compromiso institucional con el bulevar de la salsa.

“Siento que para nosotros todo suma, siento que la Ruta de la Salsa y Obrero Salsa Tours, reivindica todos los procesos que queremos hacer en el barrio Obrero, sobre todo por las comunidades, los territorios que han sido olvidados por años; esto pone en el mapa una vez más a nuestro barrio”, dijo Molina.



Jóvenes también le pusieron ritmo al encuentro de la cultura de la salsa caleña. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

Agregó que el sueño que tiene para el Museo de la Salsa ya se cumplió: **“Ser el gran referente no solo de la Ruta de la salsa sino el hecho de traer al alcalde Alejandro Eder al barrio Obrero y que se comprometa como lo hicimos en campaña, en tener el bulevar de la salsa”**, destacó Molina.

Cabe recordar que la Ruta de la salsa involucrará una transformación urbana y social que hace parte de los proyectos de Invertir para Crecer. **La fase I incluye 9421 m² de intervención, que conforman una ‘T’ urbana sobre la Ruta de la Salsa**, desde la emblemática esquina de La Matraca hasta el tradicional establecimiento Pa’ Borojol, e incluye puntos clave como la carrera 11B, el Museo de la Salsa y locales gastronómicos que dinamizan la economía local.

Carlos dice que la banda sonora para lo que hoy vive este punto de la ciudad es la canción ‘Del barrio Obrero a la 15’ de Willie Rosario, que aunque no hace referencia propiamente a Cali, es una canción que inspira a pensar en este lugar que se renueva.

Otra información que le puede interesar